

Para el efecto, la Maternidad Enrique Sotomayor y el Hospital de niños Roberto Gilbert, centros de salud de la Junta de Beneficencia, especializados en la atención de la madre y el niño, donde convergen una gran cantidad de mujeres embarazadas y madres lactantes son los escenarios propicios para dar a conocer los beneficios de la lactancia materna a través de diferentes actividades que se han desarrollado con los respectivos departamentos de enfermería, docencia, neonatología, trabajo social y las damas del voluntariado.

En la Maternidad Sotomayor, bajo el slogan ¡Comunícate! La lactancia materna una experiencia 3D, tiempo, lugar y comunicación, se realizan talleres y charlas alusivas al tema, elaboración de stand y carteles en los que participan todo un equipo multidisciplinario para educar, orientar y concienciar a las madres hospitalizadas y pacientes de la consulta externa de que la leche materna proporciona al niño todas las sustancias nutritivas y vitales que necesita para su crecimiento y desarrollo; pero principalmente, ayuda a establecer un vínculo afectivo especial entre la madre y el niño.

María Toala estaba feliz con su hijo recién nacido en brazos mientras le daba el pecho, su mirada hablaba del sentimiento de amor y protección que dijo le transmitía al pequeño a través de la leche materna.

Mientras que en la consulta externa del hospital de niños Roberto Gilbert, un grupo de enfermeras residentes de la Universidad de Santa Elena y Católica de Guayaquil, darán charlas durante toda la semana a las madres que acuden a consulta con sus hijos. Las charlas son de 08H00 a 12H00.